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Querido lector, seguimos trabajando con el gran privilegio de ser obreros de 
Jesucristo.

Vez tras vez publicamos artículos que traen luz a la vida de muchas personas, 
sobre el Evangelio de Jesucristo; y a otras les trae conocimiento, reflexiones y 
enseñanzas sobre cómo debemos pasar de ser oidores a ser hacedores de las 
Sagradas Escrituras.

El porcentaje de las personas que leen, (por estadística) es sumamente bajo y 
ese porcentaje incluye personas que no leen la Biblia. Deseo exhortar con todo 
mi corazón, te comprometas con Dios a leer todos los días una pequeña porción 
de la Palabra, ya que sin ese conocimiento pasamos a ser ignorantes sobre lo que 
Dios habló y sigue hablando. Dios dice en Oseas 4:6 “Mi pueblo ha sido destruido 
porque le faltó conocimiento…”, y aun mas mira lo fuerte que continua Dios 
diciendo “Puesto que tú desechaste el conocimiento, yo te desecharé del 
sacerdocio; puesto que te olvidaste de la ley de tu Dios, también yo me olvidaré 
de tus hijos”.

Traemos temas que te ayudarán a conocer mejor la Palabra y el corazón 
de Dios.

Dios te bendiga, cree en el 
Señor Jesús y serás salvo, 

tú y tu casa.(Hebreos 
16:31)
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Joyce Meyer
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La única forma de salir del cautiverio es comenzar 
a buscar de la aprobación de Dios en vez de la del 
hombre. Una epidemia de inseguridad le roba la 
felicidad a mucha gente en la sociedad actual y causa 
grandes problemas en las relaciones. Sé bien cuál es 
el efecto de la inseguridad en la vida de la gente, 
porque lo he experimentado. Sé lo que le ocasiona a 
la persona. Quienes han sido heridos profundamente 
como resultado de haber sufrido abusos o rechazo 
de forma severa, como me sucedió buscan tener la 
aprobación de los demás para tratar de compensar el 
sentido de rechazo y baja autoestima.

Esas personas sufren por esos sentimientos, y 
tienden a buscar la aprobación de las demás para 
evitar el dolor. Se sienten abatidas si alguien parece 
no aprobarlas de alguna manera o por alguna razón, 
y se ponen ansiosas por la desaprobación hasta tanto 
sientan que son aceptadas de nuevo.

Derivan su sentido de valor basándose en la 
aceptación de los demás en vez de la esencia de 
quienes son. Es por eso que algunas personas se 
convierten en adictas a la aprobación, por necesitar 
siempre de la aceptación de los demás para sentirse 
feliz y seguros.

Estas son personas controladas por su adicción. La 
aprobación se torna en algo que piensan no podrían 
vivir sin ella. Si la tienen, son felices y se sienten bien 
de sí mismas; pero si no la tienen, se deprimen y 
ponen graves.

Quienes son adictos a buscar la aprobación de 
los demás tienen preocupaciones anómalas y, 
continuamente, se preocupan por lo que los demás 
piensen de ellos.

Como cualquier otro adicto, las personas inseguras 
necesitan de alguien que les reafirme o asegure que 
todo marcha bien y son aceptados. La aprobación 
externa que buscan les dicta el comportamiento. 
Buscan conseguir una aprobación o un elogio y se 
sienten bien por un momento, pero hallan después 
que necesitan unos cuantos más.

No hay una cantidad de aprobaciones específica que 

los mantenga con seguridad total. 
No obstante, nadie tiene que sufrir 
de inseguridad. Existe una cura para 
la adicción a la aprobación, y surge de la 
revelación que recibimos de la verdad del 
amor incondicional de Dios. La Biblia nos dice: 
“Y conoceréis la verdad, y la verdad os hará libres” 
(Juan 8:32). Sólo una cosa nos hará libres, y esa es 
la verdad. Sin embargo, es lo que más trabajo nos da 
para lidiar. No nos importa enfrentar la verdad de las 
demás personas, pero cuando se trata de enfrentar la 
nuestra, eso ya es otro asunto.

La libertad verdadera nunca llega hasta tanto nos 
damos cuenta por completo que no tenemos la 
necesidad de luchar para conseguir del hombre lo 
que Dios nos da gratuitamente: amor, aceptación, 
aprobación, seguridad, valor y apreciación.

Fue muy difícil para mí tener que enfrentar mi 
inseguridad y decir: “Soy insegura, no me gusta mi 
persona, y necesito la ayuda de Dios para sanar en 
esta área de mi vida”. Pero tuve que pasar por el dolor 
de enfrentar la verdad y el cambio, y eso me trajo 
libertad. Si me hubiese negado a enfrentar la verdad, 
aún estuviese en cautiverio, tratando de agradarles a 
los demás.

La única forma de salir del cautiverio es comenzar 
a buscar de la aprobación de Dios en vez de la del 
hombre. Dios quiere que nuestra seguridad provenga 
de Él, no de las cosas o los demás.

Él es nuestro refugio, nuestra torre fuerte, nuestra 
fortaleza, quien nos sostiene en momentos de 
tribulación y es nuestro escondite (ver Sal. 9:9; 
31:4; 32:7; 37:39; 46:11). Nuestro valor, apreciación, 
aceptación y aprobación provienen de Dios. Siempre 
y cuando tengamos esas cosas, tenemos las cosas más 
valiosas del mundo.

Le insto a que evite distraerse y dirija su mirada hacia 
Jesús, “el autor y consumador de la fe [suya]” (Heb. 
12:2). Se elevará hacia nuevos niveles de libertad, y se 
tornará en la persona segura y 
madura para lo cual fue creada: 
para caminar con la seguridad 
de saber quién es en Cristo.
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Por muchos años he estado pensando en esas ocasiones cuando lo que Dios hace no tiene sentido.

El transcurso del tiempo y los consejos de algunos eruditos de la Biblia me han ayudado a 
aceptar lo que creo que es el concepto correcto acerca de esos períodos cuando la fe es 
fuertemente puesta a prueba. Creo que he obtenido una mejor idea de quién es 
Dios y cómo trata con nosotros, especialmente en cuatro esferas específicas 
de actividad.

1.- Dios está presente e involucrado en nuestras vidas aunque 
parezca que no nos oye o que nos ha abandonado.
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Un hombre había 
sido condenado a 

estar incomunicado en una 
celda oscura. Lo único que tenía 

para mantener ocupada su mente, 
era una canica, que tiraba repetidamente 

contra las paredes. Se pasaba las horas oyendo 
el ruido que hacía al rebotar y rodar por toda la celda. 

Luego la buscaba a tientas en la oscuridad hasta que 
la encontraba. Entonces, un día el prisionero tiró su 
valiosa canica hacia arriba, pero ésta nunca cayó al 
suelo. Sólo reinó el silencio en la oscuridad. Se sintió 
tan angustiado por la “desaparición” de la canica y 
por no poder explicar qué era lo que había ocurrido, 
que se volvió loco, y se puso a arrancarse el pelo hasta 
que finalmente murió. Cuando los oficiales de la cárcel 
entraron en la celda para sacar su cuerpo, uno de los 
guardias vio que había algo atrapado en una enorme 
telaraña que estaba en la parte de arriba de uno de los 
rincones de la celda. “Qué raro”, pensó. ¿Cómo habrá ido 
a dar allá arriba esa canica?

Como la historia de este frenético prisionero ilustra, a 
veces la percepción del ser humano plantea preguntas 
que la mente no puede contestar. Pero siempre existen 
respuestas lógicas. Sencillamente, tiene sentido que 
aquellos de nosotros que somos líderes de Cristo 
no dependamos demasiado de nuestra habilidad 
para armar el rompecabezas, especialmente cuando 
tratamos de comprender al Omnipotente. No sólo la 
percepción humana es muy imprecisa y deficiente, 
sino que aun podemos confiar menos en nuestras 
emociones.

2.- El tiempo en que Dios actúa es perfecto, aun cuando 
parezca estar desastrosamente atrasado.

Uno de los mayores destructores de la fe, es el tiempo 
de actuar que no está de acuerdo con nuestras 
ideas preconcebidas. Vivimos en un mundo de 
ritmo acelerado, en el cual hemos llegado a esperar 
respuestas instantáneas a cada deseo o necesidad. Pero 
Dios no obra de esa manera. Él jamás está apurado. 
Y a veces, Él puede ser angustiosamente lento para 
resolver los problemas sobre los cuales llamamos 
su atención. Eso es casi suficiente para hacer que un 
creyente impaciente se dé por vencido y trate de 

buscar ayuda de algún otro. Sin embargo, es muy 
importante que nos demos cuenta de que realmente 

Él nunca llega tarde. Sencillamente el horario en que 
Él actúa es diferente del nuestro. Él interviene en el 
momento preciso para nuestro mayor bien.

3.- Por razones que no se pueden explicar, los seres 
humanos somos increíblemente valiosos para Dios.

Uno de los conceptos más imponentes que 
encontramos en la Biblia, es la revelación de que Dios 
nos conoce a cada uno de nosotros personalmente, y 
que día y noche piensa en nosotros. Él es omnipotente y 
omnisciente, majestuoso y santo, por toda la eternidad. 
¿Por qué ha querido Él interesarse en nosotros, nuestras 
necesidades, nuestro bienestar y nuestros temores? 
Hemos hablado de situaciones en las que lo que Dios 
hace no tiene sentido. Pero su interés en nosotros, 
simples mortales, es lo más inexplicable de todo. Por 
lo tanto es lógico suponer que Dios, el Padre, está 
apasionadamente interesado en su “familia” humana, 
y siente nuestro dolor en esos momentos indecibles 
cuando un “mar de aflicción cubre nuestra “senda”. Yo 
creo que Él lo siente.

4.- Sus brazos son muy cortos para luchar con Dios. ¡No 
trate de hacerlo!

Nuestras capacidades intelectuales son muy deficientes 
para que vayamos a poder discutir con nuestro Creador. 
Los adeptos a la Nueva Era no están de acuerdo con 
esto. Ellos dicen que cada uno de nosotros podemos 
convertirnos en dioses, sin tener que depender de 
nadie, con sólo concentrarse en un cristal y sentarse 
con las piernas cruzadas hasta que los dedos de los 
pies se nos queden dormidos. ¡Qué presumidos! No, 
difícilmente podemos reunir los requisitos para ser 
dioses, ni siquiera dioses insignificantes. Otro ejemplo 
de la arrogancia del ser humano es pensar que la 
creación simplemente evolucionó con el transcurso del 
tiempo y sin un diseñador. El Señor debe maravillarse 
ante la estupidez de esa idea.

Si de veras comprendiéramos la majestad del 
Señor y la profundidad de su amor hacia nosotros, 
indudablemente aceptaríamos esas ocasiones cuando 
Él desafía la lógica y las sensibilidades humanas. En 
realidad, eso es lo que nosotros debemos hacer. Cuente 
con que a lo largo del camino tendrá experiencias 
que le dejarán perplejo. Manténgase firme en su fe, 
recuerde que sin fe no podemos agradar a Dios. No 
sucumba ante la “barrera de la desconfianza”, que es 
la herramienta más eficaz de las que Satanás utiliza 
contra nosotros, prosiga hacia la meta. Cualquier 
otro modo de actuar sería imprudente, porque 
nuestros brazos son muy cortos para 
luchar con Dios
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El que halla esposa 
halla el bien, Y alcanza la 
benevolencia de Jehová

El amor nos enseña a valorar a las 
personas que queremos, Dios nos ha dado 
el regalo del matrimonio y ha bendecido 
nuestras vidas con el hombre y/o la mujer que 
amamos; ciertamente hay momentos difíciles 
en esta travesía pero debemos recordar amar 
y honrar como la primera vez. El que halla 
esposa halla el bien, Y alcanza la benevolencia 
de Jehová. (Proverbios 18:22)

En esta oportunidad conoceremos algunos 
principios para honrar a nuestra esposa 
eternamente…

Conversa con ella

No solo le hables a ella. Habla con ella. 
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Comparte tu vida con ella, tus esperanzas y sueños. 
Dile lo hermosa que es y lo mucho que la amas, díselo 
a menudo. Tómate un tiempo todos los días para 
dedicarlo a ella sin interrupciones ni distracciones

Guarda lo mejor de ti para ella

La rutina del día a día nos agota, llegamos cansados 
del trabajo y además de eso nuestros hijos nos 
esperar para jugar o para pasar tiempo con nosotros; 
sin embargo es importante que reserves el mejor 
tiempo para ella, al llegar del trabajo y por la 
mañana antes de salir.

Que tu mirada sea solo para ella

El hombre es muy visual y hoy día es fácil ir por la calle 
y observar como la delicadeza y pudor de la mujer se 
ha perdido, de manera que para cualquier hombre es 
tentador desviar su mirada a otras mujeres… ¡No lo 
hagas tu! Fija tus ojos solo en tu esposa, déjate atraer 
por su belleza, cuando estés fuera de casa mantén su 
imagen en tus pensamientos deseando solo verla y 
admirarla como la primera vez que la conociste.

Prendiste mi corazón, hermana, esposa mía; Has 
apresado mi corazón con uno de tus ojos, Con una 
gargantilla de tu cuello. (Cantares 4:9)

Sé el mismo en todas partes

Sé el mismo hombre estés o no estés con ella, sobre 
todo cuando te encuentres conversando con otra 
mujer. Es decir, ¿Le dirías los mismos cumplidos si 
tu esposa estuviese allí? ¿Hablarías de los mismos 
temas si tu esposa estuviera allí? Sé el mismo en 
todas partes y en todo momento, especialmente 
cuando tu esposa no está contigo.

Su apoyo incondicional

El egoísmo es escurridizo y sobre todo cuando 

queremos ser el centro de atención. Deja tus 
intereses por un momento y descubre cuáles son sus 
esperanzas y sueños. Tú debes ser su bastón de apoyo 
principal. Debes apoyarla en todo y ser un gran 
consejero de modo que puedas guiarla a esperar y 
confiar en la voluntad de Dios

Da las mejores referencias de ella y exalta sus 
virtudes

Haz esto igualmente cuando ella esté presente o no. 
delante de terceras personas es la mejor que puedes 
haceros. Por ejemplo, cuando estás hablando con 
alguien y tu esposa está a tu lado y dices “¿Sabías 
que mi esposa es una escritora maravillosa…?”. Por 
sobre todas las cosas, asegúrate de hacerlo con toda 
sinceridad y de hablar bien de ella cuando ella no 
está presente, especialmente cuando estás hablando 
con otra mujer.

Las discusiones deben darse de manera justa

Las discusiones y los desacuerdos van a suceder. 
Entonces es cuando tú te vas a sentir tentado a decir 
algo sumamente dañino. ¡No lo hagas! Sé justo y, 
todavía más, sé bondadoso. No saques a relucir cosas 
que sabes que son dañinas para ella y no utilices la 
manipulación para ganar una discusión. Tampoco 
seas orgulloso como para no aceptar tus errores y 
falla.

Dale acceso completo a tu vida

Y finalmente no escondas nada de ella, la confianza 
es primordial y debe ser absoluta para con tu esposa; 
todas tus cosas ahora también le incumben. No 
hay nada mejor que ser transparente sin nada que 
ocultar; y sin esperar a que ella te lo pida bríndale 
acceso a todo. Que cada uno de vosotros sepa 
tener su propia esposa en santidad y honor… (1 
Tesalonicenses 4:4)
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- ¡Natán! - ¿Qué…? Oh, 
eres tú, Sadoc. - Perdona 
mi entremetimiento, pero 
he estado observándote 
por un rato. ¿Estabas a 
punto de entrar a la sala 
del trono, me parece, para 
ver al rey? - Sí, Sadoc. Esa 
era mi intención, pero he 
cambiado de idea. El rey 
no me necesita. - Estoy 
decepcionado, Natán. En 
mi opinión, el rey necesita 
tu ayuda más que nunca. 
El se enfrenta a la prueba 
más seria de su vida. No 
estoy completamente 
seguro de que pueda 
pasar una prueba tan 
difícil como esta. - Ya él 
ha pasado esta prueba, 
Sadoc - le contradijo 
Natán con una seguridad 
en su voz que convenía 
con la realidad de que era 
un profeta de Dios. - ¿Ya 
ha pasado esta prueba? 
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Perdóname, Natán, pero no tengo idea 
de lo que estás hablando. Como sabes 
muy bien, esta crisis ha comenzado 
apenas. - Sadoc, tu rey pasó esta prueba 
hace mucho tiempo, cuando era joven. - 
¿Hablas de Saúl? Pero, mi amigo, eso fue 
un asunto completamente distinto. - No 
en lo absoluto. Es exactamente lo mismo. 
En realidad no hay diferencia alguna. Así 
como David se relacionó con su Dios y con 
el hombre bajo cuya autoridad estaba 
aquella vez hace ya mucho tiempo… 
se relacionará también ahora con su 
Dios y con el hombre que está bajo su 
autoridad. No puede haber diferencia. 
Nunca. Es verdad que las circunstancias 
pueden cambiar… ligeramente. Siempre 
muy ligeramente, pudiera añadir. ¡Pero 
el corazón…! Ah, el corazón siempre 
es el mismo. Sadoc, siempre he estado 
agradecido de que Saúl fuera nuestro 
primer rey. Me estremezco al pensar en 
el problema que habría causado si en 
su juventud se hubiera encontrado bajo 
la autoridad de algún otro rey. No hay 
verdadera diferencia entre el hombre que 
descubre que tiene un Saúl en su vida y 
el hombre que haya que tiene un Absalón 
en la suya. En ambos casos, el corazón 
perverso encontrará su “justificación”. Los 
Saúles de este mundo nunca pueden ver a 
un David; solo pueden ver a Absalón. Los 
Absalones de este mundo nunca pueden 

ver a un David; solo pueden ver a Saúl. - ¿Y 
el corazón puro? – preguntó Sadoc. - Ah, en 
efecto, hay algo excepcional. ¿Cómo tratan a 
un Absalón una voluntad y un
corazón quebrantados? ¿De la manera que 
trataron a un Saúl? ¡Pronto lo sabremos, 
Sadoc! - Ni tú ni yo tuvimos el privilegio 
de estar allí cuando David se enfrentó con 
Saúl; pero se nos concede el privilegio de 
estar presentes cuando se enfrente con 
Absalón. Por lo menos yo tengo la intención 
de contemplar el desarrollo de este drama 
muy minuciosamente; y al hacerlo tengo la 
esperanza de aprender una o dos lecciones. 
Recuerda mis palabras. David obrará a su 
manera, y pasará esta prueba con la misma 
buena voluntad que mostró en su juventud. - 
¿Y Absalón? - ¿Absalón? - Dentro de algunas 
horas el puede muy bien ser mi rey, ¿no 
es esa tu opinión? - Hay esa posibilidad – 
respondió Sadoc casi con agudeza. Natán rió. 
- ¡Si Absalón llega al trono, que el cielo tenga 
misericordia de todos los Saúles, Divides y 
Absalones del reino! - En mi opinión, nuestro 
joven Absalón será un magnifico Saúl – 
prosiguió Natán a medida que se volvía 
para marcharse por el largo pasillo. - Sí. Un 
magnifico Saúl. Porque en todos los aspectos, 
menos en edad y posición, Absalón ya era un 
Saúl.

EL PERFIL DE TRES MONARCAS 
GENE EDWARDS
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Se cuenta la historia de dos monjes que viajaban 
juntos y tenían que cruzar un río. Una anciana 
y pesada mujer estaba sentada a orillas del río, 
esperando a alguien que la ayudara a cruzar.

El río era ancho, por lo que los monjes decidieron 
cruzarla al otro lado llevándola uno a la vez. Un 
monje la alzó sobre su espalda y la llevó medio 
camino, y el otro monje la llevó el resto del camino. 
La mujer les dio las gracias por su generosa ayuda y 
se despidieron.

Mientras los monjes continuaban su camino, el 
primer monje comenzó a quejarse de dolor en su 
espalda. El segundo monje le aseguró que no era 
nada. Pero en poco tiempo el primer monje comenzó 
a quejarse de nuevo y tuvo que parar para descansar.

El segundo monje preguntó: “¿Por qué nos 
detenemos?”

“Es mi espalda”, dijo el primer monje. “Me duele de 
llevar a la mujer. ¿La tuya, no?

-No -respondió el segundo monje-. La puse en tierra 
hace dos millas.

El primer monje se sentía todavía bajo el peso de 
la mujer a pesar de que había pasado hace tiempo. 
Todavía sentía los efectos de tenerla en su espalda. Al 
continuar pensando en lo que ha cargado, se sentía 
incapacitado de continuar su camino y alcanzar su 
destino.

La falta de perdón se sienta como un peso sobre 

tu espalda. A pesar de que la ofensa puede haber 
desaparecido hace mucho tiempo, puede continuar 
sobrecargándote, manteniéndote lejos de tu destino. 
Usted puede ser inmovilizado por estar atrapado en 
el dolor del pasado. La carga de ayer puede pesar hoy 
y evitar que llegue a un mañana más brillante.

Estoy seguro de que esto no le toma de sorpresa. 
Experiencias dolorosas en su pasado pueden 
fácilmente hoy ser de carga a su corazón, mente, 
alma y cuerpo. Estas heridas podrían ser de su 
distante niñez o de la semana pasada.

Después de haber aconsejado a cientos de personas, 
he visto un patrón repetido de dolor surgiendo del 
pasado. Muy a menudo, el dolor de la infancia de 
alguien o de sus años de juventud. El tiempo ha 
avanzado, pero la cura no ha progresado al mismo 
ritmo. Los recuerdos y el impacto son difíciles de 
sacudir.

Algunas personas dicen que el tiempo cura todas 
las heridas, pero no estoy de acuerdo. He visto 
demasiadas personas que llevan demasiadas heridas 
durante demasiado tiempo. Por otro lado, he visto a 
otras personas curarse de heridas profundas en un 
tiempo relativamente corto. El tiempo no cura todas 
las heridas, pero Dios si puede. Cuando usted alinea 
su perspectiva a la perspectiva que tiene El sobre 
el dolor, también podrá experimentar sanidad. El 
primer paso hacia la victoria a través del perdón es 
darse cuenta de que Dios siempre tiene un propósito 
para su dolor. Por lo tanto, usted no necesita llevar 
las cargas del pasado.Puede dejarlas ir.
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Salmo 23
Muchas veces, Dios es retratado en las 
Sagradas Escrituras de una manera fácil de 
entender para nosotros. Uno de los pasajes 
más conocidos y favoritos de la Biblia es el 
Salmo 23, que comienza así: “Jehová es mi 
pastor; nada me faltará”. Aquí, David ofrece 
una emotiva y conmovedora imagen de 
Dios, describiéndole como un pastor de 
ovejas.

En la antigüedad, los pastores tenían una 
relación especial con sus rebaños. Pasaban 
el día con los animales, los guiaban por 
el camino, los protegían de peligros y 
metían en el corral a los que vagaban. 
Para las ovejas, el pastor era un compañero 
constante, hasta el punto de que los 
animales realmente llegaban a reconocer 
su voz y, por tanto, a responder solamente 
a su llamado.

En el Salmo 23, David reconoce su posición 
como la de una oveja bajo la dirección del 
Gran Pastor. Como tal, se regocija porque 
él es parte del “rebaño” del Señor, y por ser 
Dios un Guía tan tierno y misericordioso.

Por la seguridad que tenía de la protección 
y la guía del Señor, David fue capaz de 
exclamar categóricamente: “Aunque 
ande en valle de sombra de muerte, no 
temeré mal alguno, porque tú estarás 
conmigo” (v. 4). Esta es verdaderamente 
una declaración admirable porque revela 
que, aunque David estaba consciente de 
que iba a enfrentar tiempos difíciles, podía 
descansar en la confianza de que Dios lo 
sacaría adelante en la prueba.

Así como un pastor conoce a sus ovejas, 
Dios le conoce a usted. Dele gracias hoy 
porque le permite apacentarse en el prado 
de sus bendiciones.
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Hebreos 13:20-21 (RVR 1960) Y el Dios de paz que 
resucitó de los muertos a nuestro Señor Jesucristo, el 
gran pastor de las ovejas, por la sangre del pacto eterno, 
os haga aptos en toda obra buena para que hagáis su 
voluntad, haciendo él en vosotros lo que es agradable 
delante de él por Jesucristo; al cual sea la gloria por los 
siglos de los siglos. Amén.

El pacto de Dios por medio del Sello de la Sangre de 
Jesucristo tiene legalidad.

Cuando se habla del pacto de Dios, se entiende que es un 
acuerdo o una alianza establecida entre Él y los humanos. 
Sin embargo, el Pacto de Dios trae vida, libertad y perdón 
de pecados. Su Sello afirma que fue hecho una vez y para 
siempre; a través de Jesucristo.

EL SELLO DE LA SANGRE DE CRISTO, TE HACE INMUNE 
AL PECADO

Cuando una persona está débil o tiene anemia, es porque 
tiene falta o carencia de glóbulos rojos. Su nivel de sangre 
ha descendido, y cuando hay más glóbulos blancos 
entonces la persona esta inclinada a tener anemia, y 
eso le podría producir infecciones, pues la persona no 
tendrá la capacidad de contrarrestar ciertos tipos de virus 
y bacterias.

Este tipo de personas se volverán vulnerables a cualquier 
contaminación ambiental. Por eso los médicos les 
recomendarán que hagan una dieta especial para subir 
los glóbulos rojos, porque si no será vulnerable a todo 
tipo de contagio.

En el mundo espiritual, el Pacto en su Sangre te sella, 
te libra del mal e impide que seas contaminado, 
porque tendrás altos los glóbulos rojos espirituales que 
combaten contra el mal.

La sangre de Jesús, el hijo de Dios es una sangre perfecta, 
un ADN impecable y perfecto, y no hay contaminación en 
ella.

Esa Sangre señalará en el mundo espiritual que eres 
16     renacer • La Revista Cristiana16      renacer • La Revista Cristiana
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heredero y coheredero con Cristo Jesús.

En la Biblia dice que cuando Jesús se levantó entre los 
muertos, fue tal el poder de la resurrección, que casi 
quinientas personas resucitaron con Él. Esto era símbolo y 
figura profética de lo que el Señor haría en un futuro. Por eso 
la Biblia dice que los muertos en Cristo resucitarán primero.

Jesucristo sufrió en tu lugar, y pagó el precio. Él fue tu 
sustituto, sufrió por tus pecados y cumplió ante Dios las 
demandas de la ley divina que eran muerte por el pecado.

¿Cumplió Dios el pacto? ¿Cuál es la parte del pacto que 
tiene que ser cumplida?, en lo que se refiere a Jesús, Él se 
comprometió a sufrir por nosotros y pagar por nuestro 
pecado, es decir, el Señor escogió la peor parte, la más difícil 
que era morir por el pecado de la humanidad.

El hombre por sentencia divina merecía morir, pero Jesús 
dijo, un momento: “yo voy a hacer la parte del pacto que es 
peor para ellos, porque si ellos mueren bajo la sentencia de 
pecado nunca tendrán remisión por sus faltas y delitos.

Si Yo muero, tomando la forma humana de ellos, entonces el 
Padre me resucitara al tercer día, y podrán disfrutar de una 
vida plena y abundante,

porque Yo cargue, morí, y fui sepultado con sus pecados, mas 
no resucite con relación al pecado, sino para darles vida a 
aquellos por los cuales Yo morí en la cruz”

Así como Jesús murió en la cruz por nuestros pecados, 
nosotros debemos ir a la cruz para morir al pecado 
juntamente con Él y crucificar el viejo hombre y su naturaleza.

Romanos 6:6(RVR 1960)...sabiendo esto, que nuestro viejo 
hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo 
del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al 
pecado.

Lo primero que hace el pacto de Dios, es cortar tu carne, 
tus apetitos desordenados y te hace libre de los vicios de la 
naturaleza caída y pecaminosa; es ahí cuando comienzas a 
ser cambiado en otra persona.

Gálatas 5:24 RVR1960 Pero los que son de Cristo han 
crucificado la carne con sus pasiones y deseos.

¡Gloria a Dios! Que no permaneció para siempre en el 
sepulcro, sino que nos dio la victoria de la vida en la 
resurrección. Cuando se levantó, lo hizo con relación a la vida 
y a la vida en abundancia.

Tú eres muerto con Cristo y sepultado con relación a la muerte 
y al pecado; pero también serás levantado a la vida en su 
resurrección, para tener participación de su pacto eterno.

No hay declaración más grande de fe que aquella que declara 
el poder que tiene la sangre. Aquí se establece la esencia de 
la confesión de una genuina y verdadera fe, basada en la 
Palabra de Dios y en la sangre derramada, cuya victoria ha 

provisto la eterna derrota de satanás.

Cada cristiano con sus pecados borrados más la declaración 
de la obra redentora de Jesucristo a través de la sangre, 
silencian en forma triunfante los intentos del príncipe de las 
tinieblas por intimidar a los hijos de Dios.

La voz acusadora del enemigo, de condena y culpa, se 
desvanece ante la victoria aplastante del Calvario. Sí, no hay 
que dudar en ningún momento que el arma principal del 
pueblo de Dios contra satanás es la sangre del Cordero, solo 
ella responde en contra de todas las acusaciones que llegan 
a la mente.

La Iglesia verdadera sabe y reconoce que la sangre ha 
satisfecho todos los cargos contra los redimidos, haciéndolos 
parte de una herencia eterna, proveyéndole todo lo necesario 
para vivir en victoria total.

Gloria al Señor, que Él que dormía, había sido refrescado por 
el sueño de la muerte; porque cuando se levantó, lo hizo con 
relación a la vida y a la eternidad. Tú eres muerto con Cristo 
y sepultado con relación a la muerte y al pecado. Tú fuiste 
muerto y resucitaste con Él para tener participación del pacto 
eterno. Cuando Él se levanta, Dios le da un Nombre de pacto 
eterno, Nombre que es sobre todo nombre, para que, en el 
Nombre de Jesús, se doble toda rodilla y toda lengua confiese 
que Jesucristo es el Señor.

Lo que ha sido hecho con Jesús, fue también hecho con todo 
su Pueblo. Jesús resucitó como el gran Pastor, de la mañana 
victoriosa. Todo lo que tiene el pastor, lo tienen las ovejas. Si 
el pastor tiene triunfo, las ovejas tienen triunfo. Si el pastor 
tiene fuerza las ovejas tienen fuerzas.

Recuerda si tiene a Jesucristo en tu vida lo tienes todo 
incluyendo la vida eterna
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Es posible que no tengas la oportunidad de hacer esto, porque 
Dios puede perder la paciencia contigo y terminar con tu vida.

Tal vez tu pienses que él no haría tal cosa, pero toma un 
momento para leer Génesis 38:7, para ver como Dios mató 
a un hombre que era malvado.

En una ocasión un hombre presumía que tenía tantos 
bienes que tendría que construir un almacén más grande, 
pero Dios lo llamó necio y le quitó su vida esa misma 
noche. Aquellos que dicen que se arrepentirán en su propio 

tiempo o en un tiempo en el futuro, realmente no tienen 
temor de Dios. Su entendimiento de la naturaleza de Dios 

es equivocado. Si ellos conocieran Su santidad, y Su justicia, 
entonces ellos no jugarían con su misericordia. Tal arrogancia 

necesita ser confrontada con el trueno del Monte de Sinaí. Aquel 
que piensa que puede burlar a su Creador no es sabio, con el 
plan de vivir una vida de pecado y luego al final en el último 
momento arrepentirse.

Las oportunidades de arrepentirse en el lecho de su muerte son 
muy raras, Dios mató a un esposo y su esposa por decir una 
mentira (Hechos 5:1-10). Perdió la paciencia con ellos.

La mayoría de las personas piensan que la paciencia de Dios 
es eterna, pero es evidente que no es así. La Biblia dice que 
es por el temor a Dios que el hombre se aleja de su pecado 
(Proverbios 16:6). Si no temen a Dios entonces no tendrán 
un gran sentido de urgencia de su salvación (Mateo 10:28).

 www.aguasvivientes.com
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Por la fe, Sara misma 
recibió fuerzas para 
concebir, aunque era 
estéril, y dio a luz, aun 
cuando por su edad 
se le había pasado el 
tiempo, porque creyó 
que era fiel quien 
le había hecho la 
promesa. 

Hebreos 11:11-17 (RVC)
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Vamos a ser honestos: hay ocasiones en la historia 
bíblica en que Sara se manifiesta casi como una 
fiera suelta. Ella era la esposa del gran patriarca 
Abraham, así que tenemos la tendencia a verla 
en un marco de dignidad y honor. Pero leyendo la 
descripción bíblica de su vida, es imposible dejar 
de notar que a veces actuó muy mal. Podían darle 
ataques y berrinches. Sabía muy bien como ser una 
manipuladora e incluso como ser mala. En algún 
momento, ejemplificó casi todo rasgo asociado con 
la típica caricatura de una mujer vulgar. Podía ser 
impaciente, temperamental, maquinadora, arisca, 
cruel, inconstante, malhumorada, celosa, errática, 
irracional, ganadora, quejumbrosa y regañona. No 
obstante, siempre fue el modelo perfecto de gracia 
piadosa y de mansedumbre.

En efecto, hay pistas que indican que podrían 
haber sido un dechado de belleza; una diva clásica. 
Su nombre Sarai, significa “mi princesa”.(Según 
génesis 17.15, el nombre no se le cambio a Sara 
sino hasta cuando tenía noventa años). La Escritura 
repetidamente destaca su deslumbrante atractivo. 
Donde quiera iba, al instante recibía favores y 
privilegios a causa de su hermosura. Ese tipo de cosas 
puede estropear lo mejor de la mujer.

A propósito, la descripción bíblica de la vida de Sara no 
comienza sino realmente hasta que tiene sesenticinco 
años. Asombrosamente, aun a esa edad su belleza 
física era tan extraordinaria que Abraham asumía 
con cierta frecuencia que otros hombres poderosos 
la querrían para su harén. Y tenía razón. Primero un 
faraón, luego un rey, sin saber que era la esposa de 
Abraham, planearon hacerla su mujer. Hasta el día 
de hoy, Sara es recordada por su legendaria belleza. 
Una famosa tradición musulmana enseña que Sara 
se parecía a Eva.(Eso es particularmente importante 
teniendo en cuenta otra tradición musulmana, que 
dice que Ala dio a Eva dos tercios de toda la belleza 
existente, y luego dividió el otro tercio entre todas las 
demás mujeres). Pero no es necesario embellecer el 
atractivo de Sara con fábulas. Con solo el relato bíblico 
queda claro que era una mujer extraordinariamente 
hermosa.

Desde el momento que se convirtió en la esposa 
de Abraham, Sara deseaba una cosa por sobre todo 
lo demás, y esto era tener hijos. Pero era estéril 
desde el principio hasta el fin de sus años fecundos 
normales. De hecho, esto es prácticamente lo primero 
que la Escritura menciona sobre ella. Después que 
en Génesis 11.29 relata que Abraham la tomo por 
esposa, el versículo 30 dice:”pero Sarai era estéril y no 
tenía hijos”.

Estaba obviamente torturada por su esterilidad. Cada 
episodio de mal humor o conflicto en su familia, 
estaba relacionado con su frustración por su propia 
aridez. Esto la carcomía. Gastó muchos años en 
manejar la frustración y la depresión que esa realidad 

le producía. Deseaba ser madre con desesperación, 
pero terminó aceptando que Dios mismo la había 
hecho definitivamente estéril (Génesis 16.2). Tanto 
quería que su marido tuviera un heredero, que le 
inventó un plan inmoral, incorrecto y completamente 
absurdo, convenciéndolo para que procreara un niño 
con la propia criada.

De manera previsible, las consecuencias de tal truco 
carnal casi le desgarraron la vida y parecieron dejarle 
una cicatriz permanente en su personalidad. Su 
amargura la enfureció durante trece años, hasta que 
insistió definitivamente para que Abraham expulsara 
a la otra mujer y al niño que había procreado.

Los defectos de Sara son suficientemente obvios. 
Sin ninguna duda había caído. Su fe se debilitó 
con el tiempo. Su propio corazón la llevó por el 
camino equivocado. Esas faltas eran muy visibles e 
incuestionables. Si eso fuera todo lo que sabemos 
acerca de Sara, podríamos estar tentados a describirla 
como una arpía, como una mujer áspera y dura, 
implacablemente egocéntrica y temperamental. No 
fue siempre ese tipo de persona que genera en forma 
natural nuestra comprensión y simpatía al conocerla.

Por fortuna, había mucho más que eso en Sara. Tenía 
tantos puntos fuertes como defectos notorios. La 
escritura en realidad la elogia por su fe y firmeza. El 
apóstol Pedro la señala como modelo de cómo cada 
esposa debe someterse a la autoridad de su marido.

Aunque con esos destellos terribles de mal genio 
e incluso de crueldad (recuerde que Sara era una 
criatura acuciada por problemas tan carnales como 
nosotros), su vida se caracteriza por la humildad, 
la mansedumbre, la hospitalidad, la fidelidad, el 
profundo afecto para con su marido, el amor sincero 
para Dios y la esperanza a toda prueba.

Haciendo un estudio sobre contrastes y 
contradicciones, concluimos que Sara fue 
efectivamente una mujer extraordinaria. Aunque 
dio a luz solamente a un hijo, y no fue madre hasta 
que había pasado la edad normal de fertilidad, 
es la matriarca principal de la historia hebrea. 
Sin embargo, pese a que uno de los aspectos más 
ejemplares de su carácter fue la fidelidad a toda 
prueba para con su marido, el error más conocido de 
su vida la involucra en un acto de grosera infidelidad. 
Vacilaba a veces, pero ella en última instancia 
perseveraba contra obstáculos increíbles, y la firmeza 
de su fe llego a ser la característica principal de su 
legado. En efecto, el Nuevo Testamento la venera en 
el salón de la fe:”porque creyó que era fiel quien lo 
había prometido”(Hebreos 11.11).

El espectáculo completo de la fe asombrosa de 
Sara realmente no se aprecia en su totalidad si no 
hasta que consideramos los muchos obstáculos 
aparentemente insuperables de esa fe.
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Es en el momento en que Jesús 
le dice a sus discípulos que va a 
preparar un lugar con el Padre, 
“en la casa de mi Padre hay 
muchos lugares donde vivir, les 
voy a preparar un lugar a Uds.”, les 
prometió que cuando se fuera no 
los dejaría solos, que les enviaría 
un consolador, que es el Espíritu 
Santo.

Les dijo, cuando me haya ido y les 
haya preparado un lugar, volveré 
y los recibiré en casa, a mi lado, 
para que donde yo este también 
Uds. estén. Como no entendieron 
de lo que Jesús les hablaba, Tomás 
le dijo, Señor no sabemos a dónde 
vas, ¿Cómo vamos a conocer el 
camino?.

Es en ese momento en que Jesús 
les dice:”Yo soy el camino, la 
verdad y la vida” (Juan 14:2-5). 
Jesús también les dice en Juan 
14:6,”nadie puede llegar al Padre 
sino es por medio de mi”.
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Solo, los que aceptan a Jesús como su Señor y Salvador 
y viven según sus enseñanzas, los que lo tienen como 
ejemplo a seguir en sus vidas, solo estos pueden entrar 
en el hogar celestial de su Padre.

Nadie llega al Padre, nadie es escuchado por el Padre, 
nadie se puede presentar ante el Padre, sino es por medio 
de Jesús, sólo por Jesús y los que están en Jesús.

Dice también la Palabra que Jesús es el ÚNICO intercesor 
entre Dios y los hombres, ni vírgenes, santos ni muertos 
interceden por nadie delante del Padre.

Muchas veces duele ver el orgullo o la falta de 
conocimiento de las escrituras, cuando las personas 
ponen sus argumentos por delante de lo que Dios dijo en 
Juan 14:6,”que NADIE llega al Padre, si no es por medio 
de Jesús”.

Algunos piensan que no existe la verdad absoluta, la 
verdad para ellos son sus propios criterios, dicen que todo 
es relativo y que lo que es verdad para una persona puede 
no ser verdad para otra. Es de sabios considerar lo que 
dijo Jesús acerca de la verdad, Él no solo enseño que la 
verdad existe, sino más aun dijo en Juan 14:6 “Yo soy…
la verdad” y en Juan 8:32 dijo: “y conoceréis la verdad, y la 
verdad los hará libres”.

Jesús también enseñó acerca de la mentira y dijo 
que Satanás es el padre de mentiras. Estas mentiras 
comenzaron en el jardín del Edén, contra la creación 
de Dios, Adán y Eva. Satanás vino a Eva en forma de 
serpiente y le dijo: “ ¿con que Dios os ha dicho: no comáis 
de todo árbol del huerto?...no moriréis ( Génesis 3:1-4)”.

El problema de Eva es que se puso a dialogar con el diablo, 
nunca debemos prestar nuestros oídos para escuchar lo 
que habla el diablo, y mucho menos ponernos a hablar o a 
negociar con él, porque seguro seremos engañados, como 
fue engañada Eva, y terminaremos haciendo lo contrario 
de lo que Dios nos manda, terminaremos cayendo en 
la tentación y pecando. Cuando el enemigo nos habla 
tenemos que mandarlo a callar inmediatamente.

Eva eligió la mentira del diablo ante la verdad de Dios.

Hoy nuestra naturaleza pecaminosa convive con la 
mentira en lugar de con la verdad. Jesús dijo, “este es el 
juicio que la Luz vino al mundo y los hombres amaron 
mas las tinieblas que la Luz, pues sus acciones eran 
malas. Porque todo el que hace lo malo odia la Luz, y no 
viene a la Luz para que sus acciones no sean expuestas” 
(Juan 3:19-20)

No tenemos que ser enseñados a pecar: lo heredamos. La 
pregunta es, ¿Qué haremos al respecto? ¿Cómo podremos 
escapar del engaño y del delirio que está plagando a 
nuestro mundo?

Jesús dijo la verdad acerca de todas las cosas, incluyendo 
el arrepentimiento, el pedir perdón por tus pecados. 
Él dijo: “si Uds. no se arrepienten, todos perecerán 
igualmente”. (Lucas 13:3). A menos que nos volvamos a 

Cristo y tratemos de cambiar nuestra pecaminosa vida, 
sufriremos, estaremos separados eternamente de Dios. 
Pero si ponemos nuestra fe en Cristo ¡podremos disfrutar 
de la eternidad con Él en el cielo!

Sin importar lo que la gente afirme creer acerca de la 
verdad, la realidad es que cada día, vivimos nuestras 
vidas de acuerdo de lo que creemos que es verdad. Nos 
subimos a aviones que creemos volarán. Encendemos 
interruptores que creemos darán los resultados deseados.

Sin embargo, en Cristo tenemos la más profunda verdad. 
El es el Único que puede traerte la paz, el gozo y la total 
satisfacción que has estado buscando.

Cuando Jesús llega a Betania, donde había muerto Lázaro, 
enseña a sus discípulos y a los que estaban allí, que Él 
era “La Vida”. Habían muchas personas acompañando a 
Marta y a María, por la muerte de su hermano Lázaro. Al 
oír Marta que Jesús llegaba, salió a su encuentro y como 
con reproche le dijo, “Señor si hubieras estado aquí, mi 
hermano no habría muerto (Juan 11:21); esa era su fe, 
que si Jesús hubiese estado allí podría haber sanado a su 
hermano Lázaro y no hubiese muerto.

Muchas veces nosotros nos presentamos delante de Dios 
con la misma actitud de Marta, diciéndole al Padre,… si 
tú me hubieses escuchado,…si tu lo hubieses evitado, 
¿porque Dios…?. Le reclamamos a Dios, tenemos enfado 
en nuestro corazón. Entonces Jesús le contestó a Marta 
“tu hermano resucitará”, respondiendo ella “yo sé que 
resucitará en la resurrección, en el día final”, es en este 
momento donde Jesús le revela que Él era la Vida, cuando 
le dice “Yo soy la resurrección y la vida, el que cree en mi 
aunque este muerto, vivirá; y todo aquel que vive y cree 
en mí no morirá eternamente”(Juan 11:25-27).

Hoy el Señor te pregunta cómo le preguntó a Marta, 
¿ crees esto?, ¿Cómo hijo de Dios crees que soy la 
resurrección y la vida, que si estás en mi vivirás y no 
morirás eternamente?

Es muy importante reflexionar esto y responder la 
pregunta que el Señor Jesús te hace hoy, Él te promete 
que si “crees, veras la Gloria de Dios” (Juan 11:40).

Si crees, veras cambiar la muerte en vida, la destrucción 
en edificación, la tristeza en alegría, la enfermedad 
en sanidad, el rencor y el odio en amor, la división en 
unidad. Esto solo lo puede hacer Jesús, cree en Él y tú y 
tu casa serán salvos.

Nadie puede hacer estos cambios en la vida de las 
personas, no hay poder ni hay nombre en el cielo o en 
la tierra dado a los hombres como el nombre de Jesús, 
a quien Dios le exaltó hasta lo sumo, y le dió un nombre 
que es sobre todo nombre, para que en el nombre de 
JESUS se doble TODA rodilla, de los que están en los 
cielos, y en la tierra y debajo de la tierra y toda lengua 
confiese que JESUCRISTO ES EL SEÑOR, para Gloria de 
Dios Padre (Filipenses 9:11).
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Muchas madres han dejado sus hogares en sus países, 
para venir a los Estados Unidos a trabajar, dejando atrás 
su familia para que ellos tengan un “mejor futuro”; y yo les 
digo, basada en evidencia, que no hay tal cosa como “mejor 
futuro” si a un niño le falta su madre.

No he conocido niño que prefiera ninguna cosa por encima 
de la mujer que le dio la vida.

Estoy cansada de escuchar las mismas historias una y 
otra vez. La madre que dejó a sus hijos y marido atrás 
para venir a trabajar en “sacrificio” y al cabo del tiempo, 
el marido termina con otra y los hijos crecen y son unos 
desagradecidos… y lloran y se preguntan por qué?!!!

La respuesta es muy sencilla. En primer lugar, el hecho 
de que algo sea sacrificio no significa que sea lo correcto. 
Segundo, Tú y tu marido son una sola carne y cuando lo 
dejas atrás lo dejas a merced de la tentación. Tercero, 
Cuando tu abandonas a tus hijos por darles “mejores cosas” 
les estas mostrando, con ejemplo de acción, que las cosas 
materiales son más importantes que la unión familiar; y por 
esto, adoptan la creencia de que la madre, es buena madre, 
si “da cosas” no si está presente.

No esperes entonces que tus hijos, cuando crezcan, valoren 
y actúen en honor a tu “sacrificio”. Al final te darás cuenta 
que te perdiste de lo más valioso 

que te entregó el Señor en busca 
de proveer “cosas”.

Lo incorrecto siempre será incorrecto así se haga por 
razones nobles. Tus hijos te quieren con ellos. Lo que 
en verdad necesitan eres Tú; tu amor, tu presencia, tus 
consejos, tus caricias, tu ejemplo y sonrisa, así tengan 
solo un pedazo de pan para comer. La necesidad es 
pasajera, pero lo que tú les puedes dar en presencia es 
para toda una vida.

No es mi intención juzgar a ninguna de estas madres. 
Cada caso es diferente y solo Dios conoce las condiciones 
de cada quien. Mi intención con estas palabras es tocar el 
corazón de aquellas en las que este gran consejo aplica. 
Para ellas es este escrito.

¡Madre corre y ve hacia tus hijos! Te necesitan ya.

La Palabra de Dios dice en Proverbios 22:6 Instruye al niño 
en su camino, Y aun cuando fuere viejo no se apartara de 
él”. Para instruir a un hijo hace falta tiempo y dedicación.

Quiero aprovechar esta oportunidad para invitarte 
al séptimo aniversario de ‘UN TE PARA MAMA” que se 
celebrará es Sábado 5 de Mayo a las 10:30 AM en el 
Doubletree mMiami Airport & Convention Center, 711 
NW 72 ave. Miami, FL 33126. La entrada es gratis, pero 
únicamente con reservación. Llama ya al (305)-506-
4848. O visítanos en: www.unteparamama.com

Te esperamos! Música, Comida, Regalos y un buen Té!

Que el Señor te guarde, que haga resplandecer su rostro 
sobre ti y ponga en ti paz.

Dania Hernández
Presentadora de “El Legado de una Madre”.
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Veamos ahora, ¿quién demandaba ser 
Jesús? ¿Quién dice la Biblia que era Él? 
Primero, miremos las palabras de Jesús en 
Juan 10:30, “Yo y el Padre uno somos”. 

A primera vista, no parecería afirmar ser Dios. 
Sin embargo, mire la reacción de los Judíos en Su 
declaración, “Por buena obra no te apedreamos, sino por 
la blasfemia; porque tú, siendo hombre, te haces Dios” 
(Juan 10:33). En los siguientes versículos, Jesús nunca 
corrige a los judíos diciéndoles, “Yo no me hago Dios”. 
Eso indica que Jesús verdaderamente estaba diciendo 
que era Dios al declarar, “Yo y el Padre uno somos” (Juan 
10:30). Juan 8:58 es otro ejemplo. Jesús proclamó, “¡De 
cierto, de cierto os digo: Antes que Abraham fuese, 
yo soy!” Tomaron entonces piedras para arrojárselas 
(Juan 8:59). Jesús, anunciando Su identidad como “Yo 
soy” es una aplicación directa del nombre del Antiguo 
Testamento para Dios (Éxodo 3:14). Nuevamente, ¿por 
qué los Judíos querían apedrear a Jesús, si El no había 
dicho algo que ellos creían era blasfemo, concretamente, 
una afirmación de ser Dios? Juan 1:1 dice que “el Verbo 
era Dios”. Juan 1:14 dice que “aquel Verbo fue hecho 
carne”. Esto indica claramente que Jesús es Dios en la 
carne. Tomás el discípulo de Jesús dijo, “Señor mío y 
Dios mío” (Juan 20:28). Jesús no lo corrigió. El Apóstol 
Pablo lo describe como, “…nuestro gran Dios y Salvador 
Jesucristo” (Tito 2:13). El Apóstol Pedro dice lo mismo, 
“…nuestro Dios y Salvador Jesucristo” (2ª Pedro 1:1). 

También Dios el Padre es testigo de la completa identidad 
de Jesús, pero acerca del Hijo dice, “Tu trono, oh Dios, es 
eterno y para siempre; Cetro de justicia es el cetro de Tu 
reino”. Las profecías de Cristo del Antiguo Testamento 
anuncian Su deidad, “Porque un niño nos es nacido, hijo 
nos es dado y el principado sobre su hombro, y se llamará 
su nombre, Admirable, Consejero, Dios fuerte, Padre 
eterno, Príncipe de paz.”

¿Quiénes somos nosotros para debatir con la Palabra 
de Dios, referente a lo que dijo o no dijo Jesús? ¿Cómo 
puede un “erudito” que dista de Jesús dos mil años, tener 
una mejor percepción de lo que Jesús dijo o no, que la 
que tuvieron aquellos que vivieron, sirvieron y fueron 
enseñados por Jesús mismo (Juan 14:26)? ¿Por qué es tan 
importante la pregunta acerca de la verdadera identidad 
de Jesús? ¿Por qué es importante que Jesús sea Dios o 
no? La razón más importante por la que Jesús tiene que 
ser Dios, es que si Él no es Dios, Su muerte no habría sido 
suficiente para pagar la penalidad de los pecados de todo 
el mundo. (1ª Juan 2:2). Solamente Dios pudo pagar tal 
penalidad infinita (Romanos 5:8; 2ª Corintios 5:21). Jesús 
tenía que ser Dios, a fin de que pudiera pagar nuestra 
deuda. Jesús tuvo que ser hombre para que pudiera 
morir. ¡La salvación está disponible solamente a través 
de la fe en Jesucristo! La deidad de Jesús es la razón por 
la que El es el único camino de salvación. La deidad de 
Jesús es la razón por la que proclamó, “Yo soy el camino, 
y la verdad, y la vida; nadie viene la Padre, sino por mí” 
(Juan 14:6).
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María era una bella niña de dieciséis años 
de edad que vivía en una de las grandes 
ciudades de América Latina. Una tarde ella 
regresó de la escuela a su casa con una honda 
pena. Sus padres habían salido, pero eso le 
era un alivio, porque la preocupación que 
María traía era un embarazo. A esa temprana 
edad María estaba embarazada y no sabía 
qué hacer.

Angustiada hasta más no poder, tomó 
una resolución drástica. Con un alambre 
retorcido, ella misma se hizo un aborto. Pero 
sufrió una fuerte hemorragia y tuvo que 
internarse en el hospital.

¿Qué es esto? Es el drama de cientos de miles 
de muchachas que como María, en plena 
edad juvenil —en la edad de los estudios, de 
los amigos y de los primeros bailes— tienen 
un tropiezo. Y como la naturaleza no perdona, 
ese tropiezo se convierte en un embarazo no 
deseado. Ahí comienza el drama.

¿Cómo detener esa marea creciente de 
embarazos juveniles? ¿Cómo curar las 
profundas heridas que produce? ¿Cómo 
ser un orientador para las jóvenes que 
enfrentan, todos los días, la insistencia de 
muchachos que no saben lo que hacen, o las 
inclinaciones naturales que esas jóvenes no 
comprenden?

Se ofrecen muchas soluciones, pero ninguna 
de ellas es, de veras, una solución eficaz. 
Todas tratan el síntoma y no la causa.

La raíz de esta tragedia es una combinación 
del despertar de apetitos naturales, y una 
sociedad dada a la inmoralidad desenfrenada 
que los padres les pasan a los hijos. Esto 
explica la degradación de nuestra sociedad.

Si hacemos caso omiso de Dios, no podemos 

menos que sufrir las consecuencias, y éstas 
producen desprecio por todo lo moral y lo puro. 
Por un lado somos víctimas de inclinaciones 
pecaminosas heredadas de la caída de nuestros 
primeros padres, y por el otro tenemos la flojera 
moral de nuestra sociedad, que ofrece un ambiente 
propicio para vivir en el pecado. Con razón nos 
estamos hundiendo.

¿Cuál es la solución? Dios. Dios en el corazón. Dios 
en la vida. Dios en la familia. Dios en la sociedad. 
El día en que toda la raza humana obedezca los 
mandamientos morales de Dios, habrá paz en este 
mundo.

¿Cómo llegamos a conocer a Dios? Por medio 
de su Hijo Jesucristo. Sólo tenemos que abrirle 
nuestro corazón y darle entrada. «Mira que estoy 
a la puerta y llamo —dice el Señor—. Si alguno 
oye mi voz y abre la puerta, entraré, y cenaré con 
él, y él conmigo» (Apocalipsis 3:20). Esa es la única 
solución
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«Hace casi un mes mi papá me pegó una cachetada por no 
pasarle el control remoto de la televisión. Toda mi familia 
se puso mal por eso, y yo desde ese día no he vuelto a 
hablarle. No sé qué hacer. Quiero perdonarlo, pero cada 
vez que me lo cruzo, no puedo decirle ni una palabra, y lo 
ignoro todo el tiempo. No quiero llegar al punto de odiarlo. 
Necesito que alguien me ayude.»

Este es el consejo que le dio mi esposa:

«Estimado amigo:

»Una cachetada es agresión física, y sabemos que debió 
de haberte dolido. Pero no pensamos que lo que más te 
lastimó fue el dolor. Sin duda lo que sientes aún más que 
el dolor es que tu papá te faltara el respeto. Por lo general, 
una cachetada es señal de menosprecio, y se da con la 
intención de dejar a la víctima aturdida y sin palabras. 
También es una manera de ejercer dominio, haciendo que 
quien recibe la cachetada se sienta inferior al agresor. A tu 
edad, al sentir que ya casi eres todo un hombre, no es de 
extrañarse que fuera devastadora esa falta de respeto de 
parte de tu papá.

»Tal vez tu papá sienta que se justifica el haberte castigado 
físicamente por lo que consideró un acto de rebeldía. Es 
posible que él haya notado otra conducta tuya que le 
haya parecido rebelde, y que este incidente es la gota 
que colmó el vaso. No hay manera de que sepamos si has 
sido rebelde o irrespetuoso en el pasado, pero sí sabemos 
que los adolescentes tienden a responder de un modo 
negativo a las reglas y a la autoridad.

»Sin embargo... tu padre no debió haberte golpeado. No 
es productivo ni da resultado agredir físicamente a un 
adolescente. Sólo hace que se sienta enojado y resentido, 
como te sientes tú. Tu papá debió más bien haberte 
privado de ver la televisión o de usar el control remoto por 
determinado período de tiempo. Esas consecuencias son 
más apropiadas como castigo para lo que tú hiciste.

»Hay muchos hombres que crecieron en una época en 
que el único castigo que se empleaba era físico. Creen que 

golpear o pegarle a un hijo (o a la esposa) es la 
mejor manera de hacerse respetar en su hogar y 
que es el mejor método de disciplina.... Frente a 
esa actitud, no queda más que determinar qué 
vas a ser diferente, y que no vas jamás a tratar a 
tus futuros hijos como se te ha tratado a ti.

»Nos alegramos de que desees perdonar a tu 
papá. Se ha demostrado que el guardarle rencor 
a alguien produce hormonas relacionadas al 
estrés que afectan la salud. Pero es aún más

importante que Jesucristo no sólo enseñó 
que nuestro Padre celestial no nos perdonará 
nuestros pecados si no perdonamos a otros 
por lo que nos han hecho, sino también nos 
mostró cómo es posible hacerlo al morir en 
la cruz y perdonar incluso a los soldados que 
lo crucificaron. Así que aunque tienes razón 
para estar enojado y resentido, lo que más te 
conviene es perdonar a tu padre por lo que te 
hizo.»
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Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel que 
en él cree no se pierda, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para 

condenar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él. Juan 3:16-17 (RVC)

Ante el gran amor y deseo de mi Padre de salvar a la humanidad, fuí pronto para obedecer.

Siendo Dios, no me aferré a esto, me despojé de mi Gloria, me despojé de la Gloria que compartía con 
mi Padre, tomé forma de siervo, me hice semejante a los hombres, me humille a mí mismo, obedecí 

hasta la muerte y muerte de cruz; para que los deseos de mi Padre se cumplieran.

Me hice hombre para poder comprender y pasar por lo que el hombre pasaba y pasaría hasta el final 
de sus días. Me hice hombre para conocer la tentación y saber como la carne se quiere exaltar, como 
la mente nos quiere gobernar, como los deseos quieren ser complacidos. Pero en nada de esto fallé, 

fuí tentado en todo, pero no pequé, por eso, por lo que viví y por lo que vencí es que le pido a mis hijos 
que lleven una vida en santidad, por eso les digo, “sean santos como yo soy santo”, sin santidad nadie 

me verá.

Mientras estuve en la tierra honré a mi Padre en todo, siempre buscaba su presencia, siempre busqué 
en oración su consejo: entonces hoy me pregunto, ¿Por qué al ser humano le cuesta tanto buscarme? 

¿Por qué a los hijos de Dios les cuesta buscar mi consejo, en oración.

Cuando oraba al Padre en Getsemaní, yo conocía el sufrimiento por el que pasaría, era fuerte, no 
deseaba pasar ese gran dolor que me llevaría a la muerte física, pero fue más importante para mí 

cumplir la voluntad de mi Padre.

¡A cualquier precio, deseaba cumplir su voluntad!
Y esto es lo que hoy el Padre desea de sus hijos, Él no pide sacrificio, el pide obediencia.
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EL AMOR INAGOTABLE
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